
　毎年春の訪れを告げるひな祭りイベントが市内各
所で行われました。
　穂積家住宅で行われたのはさくらの会主催の「つ
るし雛と小物たち展」今年の干支である犬をかた
どった創作雛やひなまつりに関連した小物が飾り付
けられました。
　市民センターではNPO法人里山文化ネットワーク
主催の「第１０回手作りひな人形まつり」花さかじい
さんをテーマにした変わり雛や色とりどりのつるし
雛などが飾られ、華やかな雰囲気を醸し出していま
した。
　歴史民俗資料館では昔ながらのひな人形を展示。
江戸時代のものと思われる重厚なお内裏様とお雛

様が展示されてい
ました。
　どの会場もたく
さんのお客さんが
訪れ、きれいに飾
り付けられた作
品に見入っていま
した。

　秋山小学校交通少年
団の児童８人と同校交
通安全母の会が高萩消
防署を表敬訪問。児童
たちは、日頃の消防・救
急活動に敬意を表し、

消防署長に花束の贈呈とお礼の言葉を述べました。
　粉雪が舞う寒い日でしたが、消防車や救急車の見
学や、消防服や空気呼吸器の着装体験、救助用資機
材の操作説明を受け、改めて消防の重要性や大変さ
を感じていました。

市内各所でひなまつり

交通少年団が消防署を訪問
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市民主役の
まちづくりに向かって

「シフトチェンジ」

高萩市長　大部 勝規

　午前10時に大部市長が
初登庁し市役所正面玄関
前で花束を受け取りまし
た。就任式では「選挙公約
をきっちり進め、高萩市の
活性化のために頑張ってい
きたい」と挨拶し、出迎え
た大勢の市民や職員から大
きな拍手が贈られました。

　平成30年度高萩市議会第１回定例会が３月９日
から26日の会期で開かれました。
　開会にあたり大部市長は施政方針を発表し、市の
重要な課題に取り組む決意を表明しましたので、
その一部をご紹介いたします。
　なお、全文は、市公式ホームページ

「ようこそ市長室」からご覧ください。

●市政運営について
「道の駅整備計画」、「高萩駅前商業地域への宿泊施
設誘致計画」、「旧君田小中学校施設の利活用計画」
の３つの大型事業計画の方針転換
１　巨額の資金を投じて建設する「道の駅」は、その

事業の見通しと効果に疑問を感じるとともに、
将来的に財政負担が生じることが懸念されること
から中止

２　高萩駅前商業地域への宿泊施設の誘致計画は、
誘致にかかる支援策を見直し

３　旧君田小中学校施設の利活用計画は、学校施設
の利活用方針を見直し

●市民主役の市政
「誘致事業」、「交流事業」、「支援事業」の３つを政策
の柱として、市民の視点に立った事業を推進
１　旧君田小中学校施設の利活用は、新たな活用策

を再検討
２　第74回国民体育大会や第19回全国障害者ス

ポーツ大会を契機に、体育施設の整備充実を図る
３　少子化対策の推進、子育て世代の負担軽減、幼

児教育・保育環境の整備、教育環境の向上、英語
教育の推進、高齢者支援、地域医療体制の確保、
地域コミュニティの活性化、防災・減災対策、農
業の振興、福祉の充実など

３/２　大部市長初登庁

平成30年度

施政方針
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　高萩市総合福祉セ
ンターで実施したこ
の大会では、高萩市
地域おこし協力隊の
隊員５名が、花貫フ
ルーツほおずき関連
事業や高萩市定住・

移住コンシェルジュとしてのこれまでの活動を報告。
　続いて、平成29年度のアイラブ高萩・まちづくり支
援金の交付を受けた全10団体のうち「高萩小学校けや
き祭り実行委員会」、「一般社団法人高萩青年会議所」、

「ＮＰＯ法人 里山文化ネットワーク」の３団体が、支援
対象となったイベントの様子や活動事例の発表を行い
ました。大会に参加したみなさんは、各団体の発表に
熱心に耳を傾け、新たな刺激を受けていました。
　この事業は、市報たかはぎ等に広告をいただいた企
業の皆様の支援により実施されています。

　高萩市高校生会の
卒会生懇談会が市役
所で行われました。
　高校生会は、市
内や近隣市に在住
又は在学する高校生
のボランティア団体で、子ども会や地域活動などに積
極的に参画し、特に小学生の子どもたちのレクリエー
ション指導には定評があります。この日卒会を迎えた
のは、３年生の６人で、大部市長から一人ひとりに感
謝状と記念品が手渡されました。６人はこれから大学、
専門学校、就職とそれぞれの道へ進みます。みんなの
前途が明るいものでありますように。

　交通安全意識の普及・高揚を図り安全で安心なま
ちづくりを目指すため、交通安全市民のつどいが文
化会館で開催され、交通安全ポスターコンクール入
賞者の表彰が行われたあと、交通安全に関する大会
宣言が採択されました。その後引き続き豆まき大会
が行われ、交通少年団の児童達が「交通ルールやマ
ナーを守ろう！」
と「豆まき」なら
ぬ「声まき」を行
うと、会場から
は「 交 通 事 故 追
放！」との声が上
がりました。

　日本野鳥の会茨城県が実施した探鳥会は、高戸小浜
からスタート。海鳥の探鳥会の開催は珍しいらしく、
かすみがうら市から参加された方もいました。
　日本野鳥の会の会員で講師の矢吹さんの案内でシ
ノリガモやイソヒヨドリの観察をしていると、本市周
辺が繁殖の北限と言われるクロサギが現れ、参加した
みなさんは大興奮。半日の探鳥会で30種類を超える
野鳥の観察ができました。

　春季全国火
災予防運動に
あわせ、イオン
高萩店で一日
消防署長及び

火災予防イベントが行われました。一日消防署長の辞
令を受けたのは秋山小学校３年の関

せきかなで

奏さんと松岡幼
稚園年長の本

ほ ん

間
ま

香
か

凛
り ん

さん。防火ポスターコンクール
の表彰式の
後、店内を
巡回し火災
予防の啓発
を行いまし
た。

　日頃からニセ電話詐欺や防犯について市民の皆さ
んに啓発放送を行っている功績に対して、長峯高萩警
察署長からたかはぎＦＭに感謝状が贈られました。
　長峯署長は「警察署から市民へ情報を伝える手段が
限られる中で、すぐに情報を放送してもらえるたかは
ぎＦＭの存在はありがたい。今後も協力頂きたい」と
あいさつ。たかはぎＦＭの鈴木理事長は「地域に密着
した放送を心掛けている。市民の皆さんの安全安心
に役立てれば」と答えました。
　たかはぎＦＭは周波
数76.8Ｍｈｚで放送し
ています。電波の届
かない場所では、パ
ソコンやスマートフォ
ンのサイマル放送で
お聞きいただけます。

平成２９年度アイラブ高萩・
まちづくり大会

交通安全市民のつどい
交通事故追放豆まき大会
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海の冬鳥を楽しもう
高戸でバードウォッチング

（今月の表紙）
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